



PERINASIA

Perkumpulan Perinatologi Indonesia
The Indonesian Society of Perinatology

Sekretariat :

Jalan Tebet Timur Dalam III/9, Jakarta 12820

Telp./Faks.: +62-21 828 1243

E-mail: perinasia_pusat@yahoo.co.id

Website: www.perinasia.com

Nomor : 373/PP/I/17
Perihal : Pelatihan Manajemen BBLR dengan
Metode Kanguru
Lampiran : Brosur Pelatihan PMK

Jakarta, 3 Januari 2017

Kepada Yth.

Direktur RS/RB/Klinik/Institusi Kesehatan/Pendidikan Kesehatan Terkait
di tempat

Dengan hormat,

Bayi Berat Lahir Rendah (BBLR) merupakan penyebab utama kematian neonatal, sementara angka kematian BBLR di Indonesia masih relatif tinggi yaitu sekitar 14%. Perawatan BBLR/prematur menjadi sulit karena terbatasnya alat, biaya yang tinggi dan tenaga terampil yang mampu mengoperasikan alat dan melakukan perawatan secara benar. Oleh karena itu diperlukan cara alternatif dengan teknologi tepat guna yaitu Perawatan Metode Kanguru.


Perkumpulan Perinatologi Indonesia adalah organisasi seminar yang memperhatikan kesehatan bayi baru lahir. Semenjak tahun 1996 Perinasia telah melakukan berbagai studi yang menyangkut berbagai aspek tentang Perawatan Metode Kanguru baik di tingkat rumah sakit sampai pada pelayanan kesehatan dasar di masyarakat. Hasilnya telah disosialisasikan dalam bentuk seminar dan pelatihan. Berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia nomor 203/Menkes/SK/III/2008 telah dibentuk Kelompok Kerja (Pokja) Nasional Perawatan Metode Kanguru (PMK). Diharapkan nantinya PMK dapat di terapkan diseluruh rumah sakit di Indonesia.

Sehubungan dengan itu, kami mengundang institusi yang Bapak/Ibu pimpin dapat mengikuti Pelatihan Manajemen Bayi Berat Lahir Rendah Dengan Perawatan Metode Kanguru untuk mendukung upaya ini. Keterangan mengenai pelatihan secara rinci terlampir di brosur. Perinasia juga bersedia membantu jika institusi membutuhkan *in house training*.

Atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,




Dr. dr. Ali Sungkar, SpOG(K)
Ketua Umum Perinasia

Tembusan:

Penanggungjawab Program Perawatan Metode Kanguru (PMK)